

# 第85回日比谷メーデー開催



メーデー会場の様子

## 地方公務員の給与削減阻止 歴史と伝統を守り団結の強化



発 行 編 教	行 集 育	責 任 員 責 任 宣 伝	任 長 任 部
東 京 支	京 働 支	清 組	掃 合 部

2014年5月15日  
第11号

5月1日、第85回日比谷メーデーが開催されました。心配された雨も上がり、好天の中、16名が参加してきました。

本年4月より、消費税が引き上げられ市民生活に影響が出ています。「デフレ脱却」「成長戦略」と銘打って、ばらまき政治を復活させ、一時的にでも景気が上向きになったかのように演出をしています。福祉の切り捨て、給与の総合的見直しに名を借りた、地方公務員の給与削減を企て、地方自治を破壊しようとしています。

発生から3年を経過した東日本大震災は、太平洋側の自治体に深い傷跡を残し、復興にはなお時間を要する状況です。また、福島第一原発事故は放射能汚染を拡大し収束のめどすら立たず、終わりの見えない状況です。



一方で労働者の状況は完全失業率5%近くの高い水準で推移し、非正規労働者は36%以上で3年連続過去最高を記録し、若年層のワーキングプアは拡大し長時間労働が常態化し、労働条件は悪化



メーデー会場の様子

の一途です。東京清掃労組は、闘うメーデーの歴史と伝統を守り、団結をより強固なものとするため、これまでの取り組みの経過を踏まえ、メーデーに取り組みました。



メーデー会場  
デモ行進の様子



6月28日 (土)

第10回北支部定期大会開催

王子庁舎 2階休憩室